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L’anno 2023 (duemilaventitre) addì dodici del mese di Dicembre alle ore 11,07 presso la sede del Consorzio di Bonifica 
del Nord Sardegna sita in via dei Ferrovieri 1, in Ozieri Chilivani ed in videoconferenza su piattaforma telematica 
riservata si è riunito 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Stangoni Anton Pietro Presidente X  

Pala Francesco Vice Presidente X  

Muntoni Gianni Consigliere X  

Bua Luigi Consigliere X  

Sini Gavino Consigliere X  

 

Preso atto della convocazione prot. n. 6774/P del 04.12.2023 trasmessa ai Consiglieri di Amministrazione e al Collegio 
dei Revisori dei Conti, per trattare il seguente ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente. Determinazioni; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Piano di riparto 2021. Aggiornamento. Determinazioni; 

4. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta del Consiglio di Amministrazione il Presidente del Consorzio il Dott. Anton Pietro Stangoni assistito 

dal Direttore Generale Dott. Giosuè Mario Brundu, con funzioni di segretario;  

Il Collegio dei Revisori dei Conti partecipa nella persona della Dott.ssa Maria Agostina Pischedda Presidente, del Dott. 

Giuseppe Antonio Accardo e del Dott. Francesco Sotgiu in qualità di componenti effettivi; 

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e da lettura dell’ordine del giorno e poi, passa a 

trattare i punti all’ordine del giorno all’uopo predisposti dal Direttore Generale. 

1. Approvazione verbale sedute precedenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione del 28.11.2023. Conclusa la lettura, 

invita i Consiglieri ad esprimersi in merito, non essendoci richieste di modifica e ritenendo il contenuto del verbale 

corrispondente a quanto ha formato oggetto dei lavori e a ciò che è stato deliberato, il Presidente né propone la 

relativa approvazione. Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità, approva con atto deliberativo n°82 del 

12.12.2023. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Stangoni, con l’ausilio del Direttore Generale, ricorda che si è in attesa di conoscere gli effettivi 

risultati della variazione di bilancio, attualmente, in corso di approvazione presso al Regione Sardegna, sarà cura 

del Presidente aggiornare i Consiglieri sugli auspicati esiti delle proposte presentate per il ns Consorzio. Prosegue 
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ricordando che il 13.12.2023 si terrà, in Tortolì, presso la sede del Consorzio di Bonifica dell’Ogliastra la riunione 

dell’Anbi regionale a cui parteciperà il nuovo Direttore Generale dell’Assessorato dell’Agricoltura Dott.ssa Cireddu 

ed il Direttore di Servizio Dott. Ibba. Sarà l’occasione per acquisire notizie dirette sulla recente variazione di 

bilancio e sugli emendamenti che interessano principalmente il ns Consorzio ed inquadrare ulteriori aspetti 

normativi necessari per il miglior funzionamento degli enti di bonifica. Risulta necessario che la Regione prenda 

coscienza che i ritardi con cui opera, anche nei pagamenti o nelle assegnazioni di finanziamenti, incidono 

negativamente sull’attività gestionale dell’Ente. Infine ricorda che sulla questione diga del Lerno sarà sua cura 

insistere presso l’ADIS per ottenere ogni consentita azione di sollecito verso ENAS, comunque conclude, nel mese 

di Gennaio 2024 sarà necessaria una forte azione di sensibilizzazione verso tutti, associazioni agricole, politica e 

utenti perché il problema Lerno si ripresenterà anche nel 2024 con le conseguenti gravi ripercussioni. Prosegue il 

Presidente per presentare il responsabile dell’Istituto Tecnico Agrario di Ozieri il quale, espone l’importante 

iniziativa di orientamento scuola lavoro da potersi svolgere presso i ns uffici se il Consorzio si rendesse disponibile 

in tal senso. Il Presidente avuto cura di ascoltare attentamente quanto proposto, ricorda che il ns Ente da sempre 

si è reso disponibile per siffatte proposte e parimenti anche questa volta, è ben lieto di ospitare a nome dell’intero 

Consiglio tale iniziativa di orientamento scolastico lavorativo presso il ns Ente. Conclude nel ritenere altresì una 

importante opportunità anche per il ns Ente che oltre a farsi conoscere dai giovani, li coinvolge direttamente nelle 

attività proprie del consorzio. Ancora il Presidente ricorda, delle recenti interlocuzioni con il Sindaco di Valledoria 

per far svolgere un ruolo di coordinamento al Consorzio nel contratto di fiume sul Coghinas. Il Presidente, si è 

mostrato disponibile, vista l’importanza che tale strumento riveste per il territorio consortile e quindi per le 

Amministrazioni che in esso risiedono, nella misura in cui la Regione riveda il ruolo e le competenze dei Consorzi 

in materia dei Contratti Fiume riconoscendone, per legge, la giusta competenza. Il Presidente non avendo altro da 

comunicare, passa a trattare i restanti punti all’ordine del giorno. 

3. Piano di riparto. Aggiornamento. Determinazioni; 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare l’aggiornamento del piano di riparto per il ruolo 2021, 

recentemente approvato con la delibera dello stesso Consiglio n°80 del 28.11.2023. Dopo attenta ed analitica 

illustrazione, nella quale viene aggiornato il disposto con cui si riconosce il costo previsto per il noleggio dei 

misuratori di portata, nasce in seno al Consiglio di Amministrazione una breve discussione, volta condividere 

quanto proposto. Successivamente, lo stesso Consiglio, approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°83 

del 12.12.2023. 

Il Presidente, non essendoci altro di cui discutere, saluta tutti e dichiara chiusa la seduta alle ore 11,38. 

              IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     

         Dott. Anton Pietro Stangoni                      - Dott. Giosuè Mario Brundu –  
          F.to Anton Pietro Stangoni            F.to Giosuè Mario Brundu 


